
 

令和４年度 第 1 回 浜松市立西気賀小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和４年５月１１日（水） １４時３０分から１６時３０分まで 

２ 開 催 場 所  西気賀小学校 音楽室 

３ 出 席 委 員  中嶋雅子、藤田寛、小川正寛、水田寛子、藤田重晴、藤原正己、柴田喜久秧、

伊藤恭子、長谷川昌美 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学    校  竹村元清（校長）、徳増弘宣（教頭）、間渕由利子（ＣＳディレクター） 

          小川誠司（浜松市教育委員会教育総務課） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 協 議 事 項   

（１）会長および校長挨拶 

（２）議長の選出について 

（３）熟議 

   ・学校運営の基本方針の説明 

   ・夢育やらまいか事業に対する意見書について 

   ・その他 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 間渕由利子 



９ 会 議 記 録 

  司会の徳増（教頭）から、委員総数１０人のうち１０人の出席があり、過半数を超えているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、前年に引き続き中嶋委員を会長に

推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された中嶋

委員から、藤田寛委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

（２）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長が議事進行役を務める旨の発

言があり、全員異議なくこれを承認した。次回運営協議会議長については、会長より藤田重晴委

員を推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

 

 (３）西気賀小学校運営基本方針について 

  議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員か

ら以下の発言があった。 

・学習発表会を平日にしたり参観会を午前中にしたり、と行事の変更があるようだが、できれば

変更点は一目で分かるようにまとめて書き出して欲しい。(藤田重晴委員) 

・学習発表会を平日にしたことは、保護者も年休等を利用する機会に繋がるので時代に合ってい



て良いと思う。(小川委員) 

・年間活動の中の尉ヶ峰登山について、９月まで林道が通れないようなので今年度は日程調整等

した方が良いのではないかと思う。また、学校側は下見等入念な下準備をしっかりして欲しい。

先日起こった北海道の観光船沈没事故のこともあり、ボランティアさんとの活動については今

一度安全対策の確認をして欲しい。和船活動や尉ヶ峰登山等の野外活動は子供たちにとって必

要なことではあるが、やはりボランティアさんに任せきりにするのではなく学校側として徹底

した危機管理体制をあらためて話し合って欲しい。(中嶋会長) 

 

（４）夢育やらまいか事業について 

  教頭より別紙資料に基づき説明があり、これについて全員異議なく承認した。 

  

（５）その他 

 令和３年度学校評価アンケートについて、委員より、以下の意見があった。 

・学校運営協議会委員では答えかねる質問も多数あるという意見が出ているが、これはあくまで

も学校教育目標に基づいて作成される評価項目である、ということを念頭におくとある程度は

しかたのないことではないか、と思う。(水田委員) 

 ・アンケートについて、質問の書き方が堅い気がする。もう少し簡単な言葉を用いて作成して欲

しい(学校教育目標のように分かりやすい日本語で作成して欲しい)。又、内容についても、もっ

と大らかな内容にしても良いのではないか、と思う。(中嶋会長) 

 

報告事項等 

  校長より、令和５年度は西気賀小学校創立１５０周年であるが現時点で式典等の開催予定はな

いとの話があった。ただ、記念として以前伐採した５本松のうちの１本の松材でコースター等を

作って保護者や地域の皆さんに配ろうと考えている旨の報告があった。 

 

司会から、次回会議は、令和４年８月３１日（水）午後３時００分から開催する旨の報告があ

った。 

 


